
幸ヶ谷小　おやじの会　7 月度議事録
開催日時 2022 年 7 月 16(土) 16 時 00 分〜18 時 02 分
場　　所 幸ヶ谷小学校　グリーン棟　イングリッシュルーム

(オンラインとのハイブリッド開催)
出席者
20 名

副会長(大関）、会計監査（高津）、IT（杉山、藤津、和田(耕)）、地域担当（國井）、
書記（井上、池西）、是川、鈴木(圭)、山田、和田(光)､伊藤(あき)、江藤
＜オンライン(Skype)＞
会長（海老澤）、会計補佐(佐々木直)、福山、須藤、佐藤(賢)、藤井

議事 １　7/30 おやじ縁日について（海老澤さん）
　　一般受付は開始 20 分強で定員(児童 150 名)に達し、問題なく行われた。
　　テントを 2 張設置の為、当日スタッフ集合を 13 時に変更(20 名で 30 分必要)。
　　一部メンバーを除いて組み立てを行う。
　　スタッフ配置を今定例会にて調整。
　　→ ヨーヨーつりに塩野さん、ストラックアウトに伊藤さんを追加。
　　進捗状況は神山副校長と共有。ポップコーンブースはやる前提で進めている。
　　学校行事における飲食提供は役所への届けが必要らしく、神奈川区役所の
　　生活衛生課に行事届を提出。
　　役所からの注意事項は、体調不良者は調理しない、手洗い場所の確保、
　　手袋をするなど、これまで実施している一般的な内容だった。
　　＜各ブースリーダーより＞
　　・クレーンゲーム(高津さん)
　　　今回 100 円にしたことについて確認。
　　　去年も必ず何か取れる様にしており、今年はお菓子の単価を上げたい。
　　　当日午前中に、村山さんと市川さんで厚木まで車でマシンを取りに行く。
　　・射的(是川さん)
　　　本日事前準備を実施、残りは当日作業のみ。
　　　参加賞はうまい棒、得点レンジを超えたら 30 円くらいの景品を出す予定。
　　　予算通りを予定している。
　　・スーパーボールすくい(井上さん)
　　　本日トライアルを実施。
　　　120cm くらいのプールに 20cm の水を張り、1,000 個くらいのボールを水流発生装置で動

かす。
　　　水流発生装置は 5 千円程度。金額は赤字予定だが、リーダーズボードを設置して、
　　　リピータを増やして挽回できればと考えている。
　　・ストラックアウト(大関さん)
　　　ストラックアウトと、バトミントンの的あても考えている。
　　　ストラックアウトは 3x3 の的の自作を考えている。明日、材料購入と制作予定。
　　　バトミントンは 3 つ的を用意。ビンゴになったらスペシャルな商品提供を考えている。
　　　ビンゴはなかなか出ないと考えているので、縦横斜めいずれかビンゴしたら、
　　　すべての有料ブースを全て回れるゴールデンチケットを考えているがどうか？
　　　平等になる様、女の子には距離を変える事を考えている。ビンゴ達成は 3 名くらいを想

定。
　　　スーパーボールの様にリーダーズボードを設置して、上位何名かに商品を出す方が
　　　いいのではないか？何球投げることにするかを悩んでいる。10球だと多い。
　　　ルールはメンバで相談して決めたい。
　　・おやじ's クイズ!!(須藤さん)
　　　来週打合予定。早押しクイズ以外に〇×クイズを実施予定。
　　　〇×の札(5人分)と、選択問題のフリップを制作する予定。
　　　次回ブースリーダーミーティングで共有する。
　　・ポップコーン(江藤さん)
　　　校長先生との共有、行事届の提出を行い、佐々木(亮)さんを中心に材料手配中。
　　　150 名に対して、付き添いを想定して 200 食分を予定。
　　・ヨーヨーつり(和田光さん)
　　　本日トライアルを実施。
　　　こよりが直ぐ切れるので、最低１個取れる様に調整したい。
　　　何個取っても持ち帰りは１つにする予定
　　・謎解き(鈴木圭さん)



　　　問題作成に苦戦中。ブースメンバーと難易度を確認して、
　　　今週金曜日に印刷を出したい。
　　・おやじステージ(海老澤さん)
　　　だるまさんが転んだ、〇×クイズ、横浜市歌斉唱を考えている。
　　　〇×クイズは狙った人数まで絞る様に考えている。
　　　だるまさんが転んだは２回戦を実施して、上位５名くらいに景品提供を
　　　考えている。
　　　各ブース、片づけが終わったところから手伝いをお願いしたい。
　　　
　　　景品のお菓子が被らない様に調整するか？
　　　射的とストラックアウトと謎解きで相談して決める。
　　　
　　　お釣りは？
　　　佐々木直さんが準備する。

２　ロボットイベント事前準備開始について（大関さん）
　　ロボット工作は 2018年にクローズドで、2019年、2021 年にオープンで実施。
　　今年は 12月に実施予定、東神奈川学童と、神奈川小学校と合同でキットを準備。
　　東神奈川学童と、神奈川小学校は 8月に開催するので、キットの準備だけ 8月に行う。
　　2021 年は 20キット作成、18組応募、19組実施予定、当日キャンセル 2 組で、17 組実施。
　　収支は懇親会の残額繰り入れがあり、収支は黒だったが、懇親会繰り入れが
　　なければ赤字であった。
　　8/11 にファブラボ鎌倉でキット作成予定。全部で 40キット作成、神奈川小学校が 8、
　　東神奈川学童が 10､残り 22 が幸ケ谷の割り当て予定。
　　昨年の予備の材料があるので、全 22 組を募集したい。
　　・22 組分で良いか？(一部屋で実施できるぎりぎりの人数)
　　・22セットで 22 組募集で問題ないか？
　　・昨年の実質赤字と材料費の値上げがあるので、今年は 3,000 円で実施したい。
　　
　　昨年交通費も考慮していない。
　　
　　22キット制作、22 組募集、参加費 3,000 円前提で、キット制作実施・会費からの先払い
　　→ 承認
　　
　　8/11キット作成参加希望おやじは調整さんにて募集予定
　　イベントリーダーは井上さんにお願いする。

３　地引網代替イベントについて（海老澤さん）
　　茅ヶ崎の網元は今年はやっていないので、代替え案を考えたい。
　　JA横浜の知り合いに農業体験と思ったが、9月、10月に収穫できる
　　良い作物がない。何か案はないか？
　　
　　三浦海岸や二宮でやっている事は確認したが、遠いので諦めた。
　　10月開催に間に合うか？9月から 10月はイベントが目白押し。
　　地域への活動を優先したい。
　　(9/11幸ケ谷地域祭り、10/2 ポートサイド公園フェスタ、
　　防災訓練、栗中バザーなどイベントが続く)
　　
４　PTAより (海老澤さん)
　　11/26クローバー祭り、おやじの会への依頼事項の概案が届いた。
　　遊び系２つ、販売系１つ、ステージ１つのブース依頼。
　　・遊び系：ストラックアウト
　　・販売系：フリマ
　　・ステージ系：おやじバンド
　　
　　尚、クローバー祭りでは飲食系ブースは一切やらないと連絡があった。

５　地域・共育倶楽部より (國井さん)



　　8/14(日)地域のソフトボール大会
　　9/11(日)幸ケ谷地域祭り
　　　　　　飲食を出す予定。案）タピオカ、ポップコーン、綿あめ、ヨーヨーつり
　　10/2(日)ポートサイド公園フェスタ
　　　　　　焼き芋と焼きとうもろこしの手伝い依頼と出店依頼が来ている。
　　　　　　
　　ポートサイド公園フェスタの出店は今月末までの申し込みが必要なので、
　　内容を早急に決めたい。何をやるかも申し込み用紙に記載が必要。
　　中止の費用保障がないので、中止リスクもある。
　　リスクの低い順に、ヨーヨー、ポップコーン、フランクフルト、タピオカ。
　　発電機は防災倉庫のものを使えばよい。
　　発電機使うなら、フランクとスーパーボールか？
　　8時半集合、10 時～15 時まで販売。
　　焼き芋は 4名 x 2 シフト (何窯か不明、2窯なら倍)必要。
　　スーパーボールは川に落ちる危険がある。
　　窯の数は確認しておく(國井さん)
　　→ 焼き芋の手伝い、出店はポップコーン、ヨーヨーとする。
　　
　　共育倶楽部から連絡事項なし。

　　幸ケ谷地域祭りについては次回定例会で内容を決める。

７　その他
　　幸ケ谷地区社会福祉協議会の横内さんから、鈴木さん推薦で
　　理事の依頼が来ているので協力すると返信した(海老澤さん)。

次回開催
予定

次回定例会は  8 月 20 日（土）16:00〜　イングリッシュルームとオンライン


